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VERBALE N° 1 DEL COMITATO TECNICO SCIENTIFICO         DEL 16/06/2017

Il giorno 16/06/2017 alle ore 18:15 si è riunito presso i locali dell’Ufficio di Presidenza sito in via Case Nuove  35, il
Comitato Tecnico Scientifico, giusta convocazione a mezzo di comunicazione interna n° 269 del 9/06/2017 pubblicata
sul sito web in data 9/06/2017, per discutere il seguente O.d.G.:

1. Stato dell'arte dei lavori nel plesso di Via De Gasperi: aule, laboratori, arredi, impianti e reti.
Proposte per l'anno scolastico p.v. al Consiglio d'Istituto.
2. Funzionamento e ottimizzazione degli  impianti, dei  laboratori e dell'arredo nel plesso
centrale di Via Case Nuove. Proposte per l'anno scolastico p.v. al Consiglio d'Istituto.

 3. Attività di A. S. L. anno scolastico p.v. : ottimizzazione delle convenzioni esistenti e nuove
proposte .

      4. Comunicazioni varie ed eventuali
Sono presenti i  d ocenti: Palazzolo M., Prigiotti G., Caniglia O., Cardella N., Mazzone M., Navarra M.G.,
Courrier A., Desiderio C., Papale R., Tontodonato G., Buonconsiglio A.;
l’Assistente Tecnico Caruso O.; l’Assistente Amministrativo Licciardello L., il Collaboratore scolastico in
qualità di RSL Magrì F.; l’Ing. Furneri P. in qualità di RSPP.
Assenti: il DSGA Nicoletti I.,  gli Assistenti Tecnici Bruno G. e Manfredini C.; l’Ing. Carmeni della Ditta REAL
TIME.

Presiede il D.S. Lucia Maria Sciuto. Funge da segretaria verbalizzante la signora Licciardello Loreta.
Introduce  i  lavori  il  Dirigente  scolastico,  puntualizzando  che  i  componenti  del  C.T.S.  invitati  sono solo  in parte
componenti di diritto poiché l’ultimo incontro del CTS risale alla fine dell’a.s. 2014/2015 e che anche il Regolamento
dell’Organo CTS risale all’a.s. 2014/2015. Si procederà, quindi, a rinnovare la componente del personale interno e a
rivedere il  Regolamento entro il  30 settembre 2017 così da consentire  al  nuovo CTS di  lavorare regolarmente dal
prossimo anno scolastico 2017/2018.
Premesso che la soluzione delle problematiche e gli argomenti posti all’o.d.g rivestono carattere di estrema urgenza, si
procede a discutere il punto 1 all’o.d.g.: Stato dell'arte dei lavori nel plesso di Via De Gasperi:  aule, laboratori, arredi,
impianti e reti. Proposte per l'anno scolastico p.v. al Consiglio d'Istituto.
Il D. S. informa i presenti sull’avanzamento dei lavori di via De Gasperi e sottolinea che le dimensioni della  scuola
sono proporzionali all’aumento dell’utenza e conseguentemente le problematiche connesse alla valutazione dei
rischi degli edifici scolastici implica massima attenzione da parte di tutto il personale. Il prossimo a.s. il plesso di
Via De Gasperi raddoppierà le aule: 20 aule e un laboratorio sono previsti al primo piano e 20 aule con 1 laboratorio,
ancora da individuare, al piano rialzato. Gli spazi ESTERNI non sono ancora stati acquisiti in uso dal Comune di
Mascalucia quali spazi di pubblica utilità e si paventa che ciò non avverrà prima dell’inizio del nuovo a. s. Prende la
parola l’Ing. Furneri il quale, dopo aver argomentato sulle responsabilità del datore di lavoro ai sensi del "Testo Unico
in materia di salute e sicurezza sul lavoro" - coordinato con il  Decreto Legislativo 3 agosto 2009 n. 106 e con i
successivi ulteriori  decreti integrativi  e correttivi (Decreto L.vo 81/2009), precisa che per quanto riguarda la
sicurezza in caso di infortuni del personale (alunni, docenti) interviene oltre l’ASL automaticamente anche la
Questura se l’Ospedale dà come convalescenza un periodo superiore a 30 gg. Questo è un motivo in più per esortare
tutti i lavoratori a collaborare e segnalare ogni situazione di pericolo comunicandolo al RSL dell’istituto, che a sua
volta comunicherà al Datore di lavoro, il quale comunicherà infine alla Città Metropolitana le mancate conformità.
Per quanto riguarda l’arredamento di  banchi,  sedie,  appendiabiti  e armadietti  sia di alunni che di docenti,  lavagne
tradizionali  e  video proiettori  da utilizzare  con i  supporti  di  proprietà  dei  docenti,  si  procederà  con  un inventario
immediato a cui seguirà la richiesta di acquisto alla Città Metropolitana e, in caso di mancato assenso, si procederà
all’acquisto dell’arredamento mancante con i finanziamenti del  funzionamento regionale. Infine per quanto attiene
all’impiantistica, la rete e i cablaggi, interviene l’A.T. Caruso il quale comunica che per il prossimo anno scolastico
sarà attiva la Fibra ottica in entrambi gli edifici in virtù del contratto già stipulato con la Telecom.   Tuttavia si mette in
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evidenza la mancanza di computer per le aule nuove dopo il furto avvenuto a febbraio. Si propone di attrezzare ogni
aula di  un computer  fisso.  La  risposta viene respinta dalla  maggioranza  dei  docenti  poiché  ritenuta inefficace.  In
alternativa ogni Docente potrà usare il proprio Smartphone o Tablet, specie per consentire a tutti l’uso regolare del
registro elettronico nel corso della giornata lavorativa; il Dirigente Scolastico suggerisce di fare un sondaggio tra i
Docenti sulle preferenze di utilizzo tra Tablet, PC personale del docente o computer fisso della scuola. A tal riguardo il
D.S. intende  essere  portata  a  conoscenza, al termine degli Esami di Stato, dello stato dell’arte di tutte le
attrezzature presenti negli edifici, del materiale esistente e degli strumenti funzionanti, l’esatta ubicazione in relazione
all’inventario già definito e alle denunce dei furti del 2017. Per quanto riguarda il laboratorio di informatica di Via De
Gasperi si propone di ripristinare quello esistente.
Si passa quindi a discutere il punto 2: Funzionamento e ottimizzazione degli impianti, dei laboratori e dell'arredo nel
plesso centrale  di  Via Case Nuove.  Proposte per  l'anno scolastico p.v.  al  Consiglio  d'Istituto.  L’ingegnere  Furneri
ribadisce quanto già affermato e sottolinea la pericolosità di una gestione “generosa” degli spazi esterni sterrati e non
curati che circondano il plesso di Via Case Nuove. Pertanto, viste le problematiche della scuola e del plesso
centrale in particolare, esorta ad acquistare immediatamente la segnaletica necessaria per delimitare le aeree
esterne, a sostituire il cancello esterno con un cancello automatizzato,  tenere  chiuso  il  cancello  d’ingresso  e
permettere l’entrata solo agli autorizzati con pass.
Il D.S. ribadisce di aver più volte discusso col DSGA del problema, ma che non si è ancora avviata la
procedura di acquisto per l’automazione di iniziale competenza della Ditta costruttrice dell’immobile.  Tuttavia, visti i
rischi che potrebbero facilmente trasformarsi in evidenze a danno della comunità e del dirigente scolastico, si
avvierà  la  procedura  d’acquisto  previa  lettera  alla  città  Metropolitana  e consultazione del direttore dei lavori
dell’impresa di costruzione. La ricerca di mercato per l’acquisizione dei preventivi tramite mercato elettronico o
richiesta dei preventivi a Ditte esterne deve espletarsi in tempi immediati. Dopo la risoluzione degli accessi
limitati al parcheggio, si provvederà alla sistemazione dell’aerea esterna adiacente e il Prof. Courrier suggerisce di
adibire l’aerea adiacente per attività sportive. Il D.S. risponde che esiste già un progetto per bonificare l’area
destinata agli impianti sportivi, ma che nessun sopralluogo è stato effettuato dall’ingegnere preposto dell’U.T. Città
Metropolitana. Pertanto il  DS ordinerà all’Ufficio competente per  il  tramite del  Direttore o di  un suo delegato,  di
scrivere agli Uffici competenti dell’ex provincia di Catania una lettera di richiesta circostanziata e contenente tutti gli
estremi del presente verbale, e in caso di risposte vaghe o di silenzio inoltrare ogni 29 gg una singola richiesta
alla città Metropolitana di Catania per la sistemazione delle aree adiacenti la scuola, sistemazione delle aree di fuga,
punti di raccolta, aree sportive. Ogni 7 gg., sempre alla Città Metropolitana, per la sistemazione e copertura delle
Fosse Imof rimaste scoperte. Interviene l’Ing. Furneri che sottolinea che se c’è il pericolo nell’area adiacente le Fosse
Imof è necessario circoscrivere l’area mettendo il segnale di pericolo perché la responsabilità in caso di incidente è
sempre del datore di lavoro. 
Per quanto riguarda l’arredamento di banchi, sedie, appendiabiti e armadietti sia di alunni che di docenti si  procederà
con un inventario e dopo si procederà all’acquisto dell’arredamento mancante.
I Componenti del Comitato lamentano i disagi rilevati nell’uso del registro elettronico e la difficoltà quotidiana dell’uso
dei dispositivi in rete per mancanza della stessa o per interruzioni continue della connessione che si configurano come
stressanti  e  demotivanti  al  lavoro.  A tal  riguardo  il  D.S.  invita  l’Ufficio a comunicare immantinente alla Ditta
incaricata alla manutenzione della sicurezza informatica e degli impianti di rete quanto segue:

1. Eliminare o prevedere un tempo di sessione di lavoro, dopo l’accesso, non inferiore a sei (sex) ore per i
docenti (7,45 alle 14,15);
2. Possibilità del docente di cambiare la password ogni mese autonomamente;
3. Possibilità di lavorare simultaneamente con più accessi.

Se la ditta attualmente incaricata della sicurezza informatica e degli impianti di rete e antintrusione, non  riuscisse entro
30 giorni  dalla  formale  comunicazione,  a  risolvere  le  problematiche  ormai annose,  si  provvederà  con  urgenza,  a
contattare altri  tecnici,  in tempi rapidi.  Il  problema delle connessioni, dovrà essere definitivamente risolto entro il
31/08/2017.
Il Dirigente Scolastico invita l’ufficio a contattare il responsabile della ditta e fissare un incontro il 30/06/2017 alle ore
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16:30, previa lettera di invito contenente le problematiche da risolvere so pr a  esposte.
Nel caso la ditta incaricata non trovasse nessuna soluzione, su indicazione della totalità dei docenti del comitato, si
invita il DS a contattare altri soggetti anche interni alla scuola e competenti in materia di reti informatiche.
Si discute il terzo punto dell’ODG: Attività di A. S. L. per l’anno scolastico p.v. : ottimizzazione delle  convenzioni
esistenti e nuove.
Si apre la discussione con l’intervento del responsabile, professore Buonconsiglio, che illustra brevemente il complesso
lavoro messo in campo quest’anno e richiede di poter occupare, nel prossimo anno scolastico uno spazio fisico ove
poter lavorare definendo, quindi, una postazione adiacente agli uffici e ai soggetti amministrativi che a vario titolo
si occupano di ASL. Il D. S. interviene premettendo che terrà in considerazione la richiesta della postazione ASL in
ambiente protetto e possibilmente nei pressi degli Uffici di Segreteria; propone poi di eliminare tutti quei percorsi
che non hanno dato i risultati previsti e di razionalizzare il numero di alunni per ciascun percorso. Primo passo sarà
quindi mettere un tetto massimo di alunni per ciascun percorso, definire periodi dedicati all’ASL uguali  per tutti,
pianificare le attività dei percorsi ASL con soluzione di continuità nei tre anni nelle classi, potenziare i percorsi di
impresa simulata. Si potrebbe quindi orientare gli studenti a scegliere massimo due percorsi nei 3 anni: un primo
percorso scelto dalla dal consiglio di classe per tutta la classe ed un secondo a scelta di un gruppo (non meno di sei e
non più di 10) studenti della stessa classe. Inoltre saranno proposti all’O.D.G. degli OO.CC. le seguenti soluzioni
organizzative:

- I percorsi A.S.L. dovranno essere compattati in 3 periodi dell’anno: SETTEMBRE/GENNAIO/GIUGNO.
- I percorsi all’estero (STAGE) sostituiscono i tradizionali viaggi d’istruzione e dovranno svolgersi in max 15

giorni del mese di APRILE (15-30)
- Nel caso in cui il percorso debba necessariamente svolgersi nel corso dell’anno, non sarà possibile prevedere

più di un pomeriggio ogni quindici giorni.
- I percorsi A.S.L. non potranno incidere sul tempo curriculare antimeridiano salvo delibera del Consiglio di

classe il quale fisserà le giornate d’impegno al percorso entro il 31/10/2017.

A conclusione della discussione, la seduta si conclude alle ore 20:20 . 

           La Segretaria
Ass. Amm. Loreta Licciardello

    Il Presidente del C.T.S.
Prof.ssa Lucia Maria Sciuto
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